«Es la mayor estafa electoral del país»



Representantes de las mesas del agua de Murcia, Alicante y Almería reunidos ayer en la Cámara de Comercio de Murcia. / **Nacho García / AGM**

Crece la crispación entre los regantes, que se revuelven contra las promesas incumplidas de los trasvases. El Círculo por el Agua denuncia que la ministra García Tejerina «ha acabado con la esperanza de Murcia y el Levante»

MANUEL BUITRAGO (/AUTOR/MANUEL-BUITRAGO-524.HTML) **★** (http://twitter.com/manolobuitrago)

Martes, 13 junio 2017, 08:07









La decepción va calando entre los miembros del **Círculo por el Agua de Murcia, Alicante y Almería**, que ayer tuvieron un **asamblea muy caliente** en la que denostaron la postura del Ministerio, que no ofrece «nada nuevo» con los pozos de sequía cuya apertura se solicitó el año pasado. El presidente de los <u>regantes del Trasvase</u> (http://www.laverdad.es/temas/entidades/scrats.html), Lucas Jiménez, subrayó que a partir de ahora reivindicarán con más fuerza, al tiempo que arremetió contra la «ineficacia de los últimos 22 o 25 años», en los que se ha cometido «la mayor estafa electoral de este país, prometiendo agua para el trasvase y un futuro mejor». Como portavoz del Círculo, añadió que la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina (http://www.laverdad.es/temas/personajes/isabel-garcia-tejerina.html), «ha acabado con la esperanza de las tres provincias» del Levante, por negarse a hablar de los trasvases en la reunión que tuvieron el viernes en Madrid, que fue tensa y dura.

Añadió que la posición del Ministerio de «vergonzosa». «No ha resuelto para nada el problema, ni siquiera a corto plazo; quieren dinamitar nuestro futuro». La valoración de los representantes de las tres mesas del agua (empresarios, regantes, exportadores, cooperativistas, y sindicatos agrarios) es diametralmente distinta de la versión que ofrecen el PP y el Gobierno regional.

En la asamblea celebrada en la <u>Cámara de Comercio</u> (http://www.laverdad.es/temas/entidades/camara-de-comercio-de-murcia.html) se alzaron voces exigiendo echarse ya a la calle, como hizo Santiago Martínez, de Fecoam. «En el Ministerio no entienden otro lenguaje. De aquí a un mes nos quedaremos sin regar y sin los pozos en marcha». Martínez añadió que a este paso el acueducto estará muerto en dos años y criticó que se hubiera aceptado el Memorándum elevando la reserva a los 400 hectómetros. La movilización inmediata suscitó una acalorada discusión y al final se decidió no realizar «asonadas en caliente», como la que se produjo con los tractores que colapsaron Murcia (http://www.laverdad.es/murcia/201704/07/agricultores-levantan-tractores-tras-20170407014416-v.html). La Delegación del Gobierno ya

advirtió de que no permitirá otra marcha similar sobre la capital. «Debe haber una gran manifestación, pero de forma inteligente», manifestó Jiménez, ya que a su juicio «algo hemos hecho mal, porque vamos cada vez peor».

Otros propusieron llenar los balcones con crespones negros el día 19 para conmemorar la derogación del Trasvase del Ebro (http://www.laverdad.es/temas/generales/trasvase-del-ebro.html) en el año 2004 por parte del primer gobierno socialista de Rodríguez Zapatero (http://www.laverdad.es/temas/personajes/jose-luis-rodriguez-zapatero.html). Las medidas acordadas fueron solicitar reuniones con los portavoces parlamentarios y con el presidente Mariano Rajoy (http://www.laverdad.es/temas/personajes/mariano-rajoy.html), para conocer la oposición de este último sobre los trasvases. «Rajoy dijo muchas veces que quería traer agua a la Región, queremos averiguar si opina lo mismo que su ministra».

Al hablar de la «estafa electoral», Jiménez explicó después que se refería a «las promesas electorales de todos los partidos que han pasado por el Gobierno central hablando de soluciones definitivas para las zonas del Levante español». In dicó que la ministra llegó a decir el pasado viernes, ante el presidente murciano Fernando López Miras

(http://www.laverdad.es/temas/personajes/fernando-lopez-miras.html), que ella no había prometido nunca trasvases al Levante, a la vez que propuso cambiar el sistema productivo. Lamentó que el Ministerio pretenda «camuflar esa ruptura diciendo que hay un fallo en el modelo productivo, lo cual es falso».

El presidente del Scrats, acompañado por Juan Marín Bravo, José Antonio Andújar y Antonio Gil Olcina, lamentó que haya quedado «totalmente claro» que el Ministerio intenta cambiar la economía del Levante recortando el regadío. «No lo vamos a permitir. Nuestro sistema es modélico; los que fallan son los políticos, que no hacen las obras hidráulicas necesarias. Nos enfrentamos a un problema muy grave para el futuro, no solo del regadío, sino de nuestra sociedad».

El Círculo por el Agua mantiene la batería de medidas adoptadas en la anterior reunión, aunque las van a ejecutar «con mayor fuerza, empeño e ilusión». En las próximas semanas presentaran mociones en los ayuntamientos a través de los grupos políticos, y elaborarán un manifiesto para recoger adhesiones y firmas de la sociedad y de personajes representativos. Esperan conocer la reacción del PP, para ver si se retrata apoyando estas medidas.

Los regantes confían en que la Confederación del Segura (http://www.laverdad.es/temas/resultados/chs.html) actúe con celeridad para abrir los pozos lo antes posible. Temen que no puedan disponer más que de ocho hectómetros este verano, ya que el adelanto de caudales depende de los regadíos tradicionales y la cuenca entrará pronto en estado de emergencia.